

津市立ハッ山小学校だより

この学校にわたしたち

2022. 11. 17

N046

鼓笛隊による交通安全パレードの実施！



11月10日（木）11時より白山作業所を出発して小学校までの間を、交通安全を呼びかけながら鼓笛パレードを行いました。コロナ禍で昨年は運動場にて演奏と引退式を行ったのみとなりましたが、今年はたくさんの地域や保護者の方に見守られてのパレードを実施することができました。好天の中、たくさんの地域や保護者の方の前でパレードを行うことができ、子どもたちもとても嬉しそうでした。今回は新聞社やテレビ局も取材にきていただき、記事や放送を見かけられた方もみえるかもしれません。

コロナ禍に加え、ウクライナ・ロシアの戦争、北朝鮮のミサイル発射、事件や事故、不祥事など暗いニュースが非常に多い昨今です。心が明るくなるニュースがほとんどありません。今回、保護者や地域の方の前で呼びかけ、パレードを行ったことはきっと“勇気”や“希望”を持てる行事となったのではないかと考えております。今後も1つでも多く、子どもたちが“やってよかった”と思える行事を行っていきたいと思います。

終わりの挨拶でも申しましたが、「地域の子どもは地域で育ちます」。ハッ山小学校の子どもたちが心身ともにこれからも健康に育ち、将来、またこのハッ山地域に戻ってきてふるさとを担っていく立派な大人になってほしいと思います。保護者・地域の皆様におかれましては今後とも温かく見守っていただけますと幸いです。